

Triunfo de balonmanistas en clasificadorio a Cali 2021



La Habana, 2 jul (RHC) El equipo juvenil cubano de balonmano dio un paso importante en sus aspiraciones de clasificarse a los Primeros Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021.

El elenco dirigido por Jover Hernández salió victorioso en su debut ante República Dominicana, con pizarra de 36 goles a 30, lo que le pone en condiciones muy favorables para optar por uno de los tres boletos que otorga un grupo clasificatorio completado por el anfitrión México y Puerto Rico.

Los criollos salieron con ventaja y nunca la perdieron. Algunas imprecisiones al final del primer parcial permitieron el empate de los quisqueyanos a 13 tantos, pero rápidamente retomaron la superioridad justo antes del descanso.

En la segunda mitad del partido se notó el dominio de los cubanos en lo físico y lo técnico, de modo que lograron tomar una distancia de seis anotaciones que conservaron hasta el pitazo final.

Este viernes se medirán a su similar de Puerto Rico con amplias posibilidades de ganar y clasificarse a la cita multideportiva panamericana. El próximo sábado concluirá su presentación ante el local México.

En caso de no alcanzar plaza en esta oportunidad, algo casi descartable dada la calidad de nuestro conjunto, dotado de varios atletas insertados en circuitos internacionales, todavía tendrían chance de clasificarse en el repechaje continental contra el cuarto lugar del torneo eliminatorio de Sudamérica.

Tomado de JIT.



Radio Habana Cuba